
Говорили о насущном

Автор: М. ИВАНОВА
04.10.2019 09:12 - 

Встречи с населением  

В Жигулёвске стартовали очередные встречи главы городского округа Д.В. Холина с
населением микрорайонов. Первая прошла в Г-1.  Помимо главы участие в ней приняли
депутаты М.В. Шевченко и В.И. Можаров, специалисты администрации,
ресурсоснабжающих и управляющих компаний, социально значимых учреждений. 
В начале встречи Д.В. Холин обозначил основные направления развития Жигулёвска:
сделать город привлекательным для жизни, сохранить существующие рабочие места и
создать условия для развития новых отраслей экономики. 
- Сейчас в стране реализуются национальные проекты. Благодаря им мы имеем
возможность привлечь в город средства на благоустройство, образование,
здравоохранение, спорт. В течение пятилетнего срока реализации нацпроектов важно
воспользоваться максимально возможным объёмом средств. Это поможет достичь
первой цели, - сказал глава города. 
Также Д.В. Холин сообщил, что в сентябре группа компаний «Акрон» включила в состав
своих предприятий «Волжскую металлургическую компанию». Осуществляется
модернизация цементного производства в Яблоневом Овраге. Всё это должно
обеспечить не только сохранность, но и рост количества рабочих мест. Для развития
новых направлений экономики ведётся работа по приданию Жигулёвску статуса особой
экономической зоны, имеющей налоговые преференции. 
Далее глава обратился к жителям с просьбой выразить своё мнение по двум вопросам:
об организации системы вывоза ТКО и о необходимости трибуны на площади Мира.
Сделать это можно было в письменном виде. 
- К ноябрьским праздникам будет завершено строительство фонтана в сквере за
Жигулёвским ДК. Его протестируют и законсервируют на зиму, а в мае следующего года
он начнёт работать в постоянном режиме, - добавил Д.В. Холин. 
Общественникам Н.В. Ганиной, Е.А. Цыпленковой, Т.А. Ельмановой, С.А. Сорокину и
заведующему отделением по работе с населением Г-1 Д.А. Будинцу на встрече вручили
благодарственные письма депутата Е.А. Серпера и администрации города. После этого
у жителей была возможность задать вопросы руководителям организаций,
ответственных за благоустройство, безопасность, здравоохранение, теплоснабжение,
общественный транспорт. 
 
По линии полиции по-прежнему острой остаётся тема нарушения порядка посетителями
питейных заведений. Д.В. Холин предложил создать при общественном совете каждого
микрорайона патруль, который будет следить за обстановкой. 
Также звучали вопросы об устройстве пешеходного перехода, несанкционированных
парковках, необходимости установки мойки колёс на выезде со стройплощадки
торгового центра «Озон». 
Главврач центральной городской больницы В.М. Грунин сообщил, что штат учреждения
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пополнился десятью сотрудниками стационара, закрыта потребность в кадрах для
хирургического отделения, анестезиологии и реанимации. Принято восемнадцать
совместителей - узких специалистов. 
Однако, несмотря на эти позитивные изменения, жалобы на то, что на приём к врачам
попасть сложно, по-прежнему звучали. Высказано предложение сделать медпункт с
процедурным кабинетом в Г-1. 
- Мы постараемся решить вопрос с помещением, а больница должна рассмотреть
кадровые возможности для открытия процедурного кабинета, - сказал Д.В. Холин. 
Жигулёвское автотранспортное хозяйство, по словам директора А.Н. Кабанихина,
приобрело два новых автобуса, в том числе автобус, оснащённый для перевозки детей.
Закончен процесс синхронизации систем учёта поездок по социальным картам жителя
Самарской области. Теперь обладатель карты, пополнив её счёт, может пользоваться
общественным транспортом в любом городе области. 
От жителей поступило предложение сделать автобусный маршрут в сторону
поликлиники, однако на сегодняшний день это невозможно по причине одностороннего
движения. 
В адрес «СамРЭК-Эксплуатации» прозвучал ряд вопросов, касающихся теплоснабжения
отдельно взятых домов: о низкой температуре подаваемого теплоносителя, переходе с
семимесячной системы оплаты на двенадцатимесячную, восстановлении дворовой
территории после вскрышных работ. Проблемы взяты организацией на контроль с целью
дальнейшего решения. 
М. ИВАНОВА
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